

Difunden una proclama guerrillera por un canal de televisión, en Argentina

El BIA - 27-6-79

SANTA FE, 26 de junio (AFP).— La transmisión de un canal de televisión de esta provincia fue interferida el pasado sábado durante 8 minutos, en los cuales se difundió una proclama subversiva y se pudieron oír los compases de la marcha peronista, se informó aquí.

El episodio determinó la puesta en marcha de un dispositivo de seguridad destinado a ubicar a los autores de la interferencia, pero, al parecer, con resultados negativos.

El mismo día, poco antes de la medianoche, un automóvil pasó a gran velocidad frente a una comisaría de un barrio vecino a esta capital, sin detenerse ante la intimación del centinela.

El guardia disparó una ráfaga de metralleta sobre el vehículo, que, sin embargo, consiguió desaparecer, termina la información.

En Rosario, una bomba destruyó parcialmente el automóvil de un juez que interviene en un proceso a 40 policías de la jefatura local, acusados de torturar a detenidos.

El atentado, del que recién se tomó conocimiento público hoy, ocurrió el sábado pasado frente al domicilio del juez, René Bazet.

En los últimos días, el magistrado había comenzado a tomar declaraciones a los 40 policías inculcados de haber golpeado a numerosos presos, 7 de los cuales se hallan internados a raíz de las heridas sufridas.

Sobre la investigación no se suministró información oficial.

UNO | MAS | UNO

▷ Discutirán los gobernantes el conflicto con Chile

Mañana se reunirá la junta militar argentina para analizar el caso de los presos políticos

BUENOS AIRES, 26 de junio (AFP, AP y PL).— El jefe de la junta militar Jorge Rafael Videla, se reunirá el próximo jueves "a puertas cerradas" con los demás miembros de la misma para analizar la situación de las personas detenidas por motivos políticos y el curso de las negociaciones con Chile sobre la soberanía del canal de Beagle, se supo hoy aquí.

Por otra parte, la policía informó este día que un supuesto comando guerrillero logró el sábado pasado interferir una transmisión del Canal 13 en televisión de Santa Fe, al norte de esta capital, y duran-

te ocho minutos difundió proclamas anti-gubernamentales. Al parecer, la transmisión alcanzó únicamente la zona sur de esa ciudad.

En Rosario, al mismo tiempo, una bomba destruyó parcialmente el automóvil de un juez local que interviene en un proceso contra 40 policías, acusados de torturar a los detenidos. Ninguna organización se adjudicó el atentado.

Mientras tanto, el recientemente creado Comité de Familiares de Periodistas Desaparecidos (CFPD) denunció en un

despliegado que publicó el diario *Buenos Aires Herald* —editado en inglés— que por lo menos 63 reporteros han desaparecido luego de su arresto desde el golpe de Estado que derrocó a Isabel Martínez de Perón, en marzo de 1976, otros 400 han tenido que huir del país y 30 más han sido asesinados por elementos de seguridad.

La Comisión Interamericana de Derechos Humanos de la OEA investigará aquí, a partir del 6 de septiembre próximo, el respeto a las garantías individuales por parte del régimen militar, se anunció en Washington.